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Efésios 2:8  
 
SALVOS PARA O QUÊ? 
 
“Pois vocês são salvos pela graça, por meio da fé, e isto não vem de vocês, é dom de Deus;” 

NVI 8:2 Efésios  
https://bible.com/bible/129/eph.2.8.NVI 
 
- Apóstolo Paulo defende a salvação pela graça mediante a fé.  
- Nos fomos salvos pela graça manifestada pelo sacrifício de Cristo. 
- É um favor no qual não merecemos.  
- Uma pergunta que precisamos perguntar é: SALVOS PARA O QUÊ?  
- Filipenses 2:12  
 
“Assim, meus amados, como sempre vocês obedeceram, não apenas na minha presença, porém 
muito mais agora na minha ausência, ponham em ação a salvação de vocês com temor e tremor, 
pois é Deus quem efetua em vocês tanto o querer quanto o realizar, de acordo com a boa vontade 
dele. Façam tudo sem queixas nem discussões, para que venham a tornar-se puros e irrepreensíveis, 
filhos de Deus inculpáveis no meio de uma geração corrompida e depravada, na qual vocês brilham 
como estrelas no universo, retendo firmemente a palavra da vida. Assim, no dia de Cristo, eu me 
orgulharei de não ter corrido nem me esforçado inutilmente.” 

NVI 16-12:2 Filipenses  
https://bible.com/bible/129/php.2.12-16.NVI 
 
 
- Desenvolver a salvação.  
- Como fazer isso?  
 
2 pontos de como desenvolver a nossa salvação.  
 
- 1 ponto: Romanos 8:28 (“Sabemos que Deus age em todas as coisas para o bem daqueles que o 
amam, dos que foram chamados de acordo com o seu propósito.”)  
 
Como esse resto de encaixa?  
A nossa IDENTIDADE. Sendo quem fomos criados para ser.  
 
A definição do termo não vem segundo a minha definição, mas sim segundo a vontade de Deus. O 
nosso desafio é perguntar para as escrituras, o que significa “BEM” para Deus?  
 
Todas as coisas cooperam para o bem para que Cristo seja formado em nós.  
 
A santidade de Cristo era o que estava em ÊNFASE na sua vida. Algo muito evidente.  
 
E quando apóstolo Paulo trabalha em nós que somos discípulos de Cristo, ele trabalha que santidade 
já é algo que está firmado na nova criatura.  
 



 

 

2 CO 1:1 / filipenses 1:1 (todos os Santos Que estão em Cristo Jesus.)  
 
As escrituras declaram que somos SANTOS.  É a marca da nossa nova natureza.  
 
Por vez, o nosso discipulado é trabalhado de maneira equivocada. As vezes colocamos coisas que as 
pessoas não devem ser. O nosso desafio na verdade é relembrar a essa pessoa as verdades que 
somos em Cristo Jesus.  
 
Na verdade, nós precisamos gerar aquilo que já está dentro de nós!  
 
Efésios 4:20  
 
“Todavia, não foi isso que vocês aprenderam de Cristo. De fato, vocês ouviram falar dele, e nele 
foram ensinados de acordo com a verdade que está em Jesus. Quanto à antiga maneira de viver, 
vocês foram ensinados a despir-se do velho homem, que se corrompe por desejos enganosos, a 
serem renovados no modo de pensar e a revestir-se do novo homem, criado para ser semelhante a 
Deus em justiça e em santidade provenientes da verdade.” Efésios 4:20-24  
 
- REVESTIRMOS DA NATUREZA DE CRISTO JESUS. 
- Deus não tem compromisso com meu conforto, Deus tem compromisso com a minha 
transformação, custe o que custar (frase que ele enfatizou).  
- Amores superiores podem mexer em amores inferiores. E se Jesus entrar no nosso coração, e 
mexer com outros amores em nossos corações? A supremacia do nosso coração deve ser dada ao 
Cristo Jesus. E as vezes ele vai entrar no nosso coração, fazer uma certa bagunça, para colocar os 
amores nos devidos lugares. Isso não é romântico, dói, mas é necessário.  
- De onde vem a nossa frustração? De colocar a expectativa no lugar errado.  
 
“Aguardo ansiosamente e espero que em nada serei envergonhado. Ao contrário, com toda a 
determinação de sempre, também agora Cristo será engrandecido em meu corpo, quer pela vida, 
quer pela morte;” 

NVI 20:1 Filipenses  
 
- A nossa expectativa deveria ser somente uma, seja pela vida, ou pela morte, Cristo está sendo 
formado em mim. Mesmo que situações adversas acontecerem na nossa vida, precisamos descansar 
que quer pela vida ou pela morte, Cristo está sendo formado no meu caráter.  
- Uma característica dentro da identidade é a autenticidade.  
- O criador olhou para nós e definiu uma só coisa: CRISTO. Natureza de Cristo. Esse é o nosso 
chamado, ser parecido com Cristo Jesus.  
- Nos não vivemos um evangelho platônico que vivemos somente no mundo das ideias, que 
estamos em êxtase espiritual, e levantamos e não mudou nada.   
- O evangelho é um vi convite a morte.  
- Os nossos desejos nos levam para a rebeldia. E existe uma frase que fala que Deus deseja realizar 
os desejos do nosso coração, mas as nossas escolhas e desejos são egoístas. Então que Deus não 
realizem os desejos do nosso coração, mas realize os dele em nossas vidas.  
- Todos nós caímos e carecemos da glória de Deus.  
 
2 - VOCAÇÃO  
 
- é impossível barganhar com um Deus que não precisa de você. Deus não precisa da sua oração, da 
sua oferta, do seu jejum, da sua leitura bíblica. Não podemos buscar o senhor para ter algo dele. Nos 
buscamos ao Senhor porque nós precisamos dele.  
- Jejue e busque não por causa de uma moeda de troca, mas porque amamos estar com ele.  



 

 

- Sou aceito por isso obedeço!  
- Agir de acordo com a nossa vocação. Uma prática transformada.  
 
3 - A grande pergunta é? QUAL É A NOSSA VOCAÇÃO?  
 
- Efésios 2:10 - FOMOS CRIADOS POR CRISTO JESUS PARA AS BOAS OBRAS.  
- Geração eleita, sacerdócio real. Nação santa. Com a finalidade de proclamar as virtudes do nosso 
Deus.  
 
“Portanto, irmãos, rogo pelas misericórdias de Deus que se ofereçam em sacrifício vivo, santo e 
agradável a Deus; este é o culto racional de vocês. Não se amoldem ao padrão deste mundo, mas 
transformem-se pela renovação da sua mente, para que sejam capazes de experimentar e comprovar 
a boa, agradável e perfeita vontade de Deus.” Romanos 12:1-2 NVI  
 


